## BASES DEL CONCURSO DECORACIÓN CASAS HALLOWEEN 2023

Llega la época más terrorífica del año y muchos vecinos de Villalbilla adornan sus casas para la fiesta de Halloween.

En esta ocasión la Peña Los Espartanos va a celebrar concurso de Casas Terrorífica así como de Pasajes del Terror online.

Pueden participar todas las casas de Villalbilla.

Para fomentar la participación vecinal, se propone la concesión de diversos premios, así como la aceptación las siguientes:

## BASES REGULADORAS DEL CONCURSO DE DECORACIÓN DE HALLOWEEN 2023:

**Primera**. Participación.

Podrán participar en el concurso todas las casas, pisos, bloques o incluso calles, adornando sus porches, terrazas o incluso fachadas, de nuestro municipio. Para suscribirse, se deberá enviar un correo electrónico a la dirección:

losespartanos.villalbilla@gmail.com,

## INDICANDO:

- -Nombre de la persona que concursa.
- -Dirección (calle y número).
- -Telefono.
- -Categoría: (Indicar)
- 1-Casa mejor decorada.

1° PREMIO

2° PRFMTO

2- Pasaje más terrorífico.

1° PRFMIO

2° PRFMTO

-Nombre de tú casa (ejemplo: La Casa del Conde).

Si deseas participar, deberás enviar un video con fecha tope 30 de Octubre a las 12h de la noche.

El video es recomendable no pese más de 10 megas.

Puedes hacérnoslo llegar por correo electrónico.

losespartanos.villalbilla@gmail.com,

Los videos recibidos serán votados entre todos los miembros de la Peña Los Espartanos.

Segunda. Día del concurso

El día 31 de Octubre a las 18:00h se publicarán en las redes los resultados de los finalistas, para su posterior visita por la Peña los Espartanos.

Se valorará la originalidad, estética en general y elementos simbólicos tradicionales.

Tercera. Premios

Categorías:

- 1- Decoración casas
- 2 Pasaje del terror.

Para dicho concurso, se fijan los siguientes premios:

Casa mejor decorada: 🏫

1° premio: JAMÓN DE CEBO

2° premio LOTE DE IBÉRICOS.

## <u>Pasaje terrorífico:</u>

1° premio JAMÓN DE CEBO

2° premio LOTE DE IBÉRICOS.

Los ganadores se publicarán el día 2 de Noviembre en la página del Ayuntamiento y en la cuenta de Facebook de Los Espartanos

Cuarta. La Peña Los Espartanos se reserva la competencia para resolver cualquier reclamación que se produzca.